



Club de cine 'Las chicas del celuloide': 'A witch story'

RED DE ESPACIOS DE IGUALDAD

Desde el club de cine *Las chicas del celuloide* vemos, debatimos y aprendemos sobre cine con quienes han creado e inspirado estas películas. Este mes veremos la película *A witch story* (2022), de Yolanda Pividal.

La joven escritora Alice era una adolescente cuando descubrió algo que cambió su vida para siempre: era descendiente de Martha Allen Carrier, una mujer ahorcada por brujería durante los Juicios por Brujería de Salem de 1692. Partiendo de una búsqueda personal, y fusionándose con el testimonio de la estudiosa feminista italiana Silvia Federici (*Calibán y la bruja*), *Una historia de brujas* es un largometraje documental sobre la memoria y la necesidad de desvelar las verdaderas motivaciones sociales y políticas de la Gran Caza de Brujas de Europa y América para comprender la violencia ejercida contra las mujeres en la actualidad. (CINETECA)

Esta actividad gratuita tendrá lugar el lunes 30 de septiembre a las 16:45 en el Cine Embajadores (Gta. Sta. María de la Cabeza, 5). Organizada por los Espacios de Igualdad Clara Campoamor (Villaverde) y Juana Doña (Arganzuela), en colaboración con Cines Embajadores. Inscripciones: 91 588 17 18 / juanadona1@madrid.es

Taller de escritura: 'Pensar tu novela'

PORTAL DEL LECTOR / REDACCIÓN

Los martes a partir de octubre, la Biblioteca María Moliner (C/ Villalonso, 16) te ofrece un taller de escritura titulado *Pensar tu novela*.

Este taller pretende ayudar a sembrar esa semilla creativa que, más adelante, a base de escritura y revisiones, florecerá en una novela completa. Así, el curso es ideal para quienes desean escribir una novela, pero sienten que necesitan "darle forma" a su idea antes de lanzarse a la redacción del borrador. La actividad se pro-



En la Biblioteca María Moliner,
los martes a partir de octubre

pone facilitar y dar estructura al trabajo de reflexión que antecede a la escritura de una novela, persiguiendo desarrollar una visión más concreta, más "tangible", de la obra que se desea escribir.

Entre los contenidos, encontraréis cuestiones como la fuente de inspiración y el motor de la novela; ambientación, escenario y contexto

histórico; los personajes: protagonista, secundarios y elección del narrador; el argumento; la estructura y la coherencia interna; o desenlace y visiones del mundo.

Es una actividad destinada a adultos y jóvenes a partir de 14 años. Se desarrollará los martes 1, 15 y 29 de octubre; 12 y 26 de noviembre; y 10 de diciembre, en horario de 10:30 a 12:30.

Ruta urbana: Madrid islámico y medieval

REDACCIÓN

Este mes, el Espacio de Igualdad Clara Campoamor nos propone una interesante ruta urbana por el Madrid islámico y medieval. A lo largo de la misma, las personas participantes pasearán por los lugares más antiguos de nuestra ciudad descubriendo su origen

de historia y conociendo cómo vivieron las mujeres en el Madrid de aquella época.

Se trata de una actividad dirigida a toda la población. Será el lunes 16, entre las cinco y las siete de la tarde. El lugar de encuentro será la plaza de Oriente, junto a la estatua de Felipe IV. Inscripciones en el teléfono 91 710 97 13 o en el correo-e caimujercc@madrid.es



Visita guiada al Hospital de Jornaleros San Francisco de Paula

AYTO. DE MADRID / REDACCIÓN

Este mes, los centros socioculturales nos proponen una interesante visita guiada a un edificio singular: el Hospital de Jornaleros San Francisco de Paula.

Se trata de un edificio público de carácter benéfico promovido por doña Dolores Romero, diseñado y construido como hospital para asistencia sanitaria gratuita dispensada a jornaleros en 1908 y finalizado en 1916, por Antonio

Palacios y Joaquín Otamendi. De 1984 a 1987 fue rehabilitado por la Comunidad de Madrid como sede de la Consejería de Política Territorial según proyecto de Andrés Perea.

La visita, gratuita, tendrá lugar el próximo 16 de septiembre, a partir de las 16:00, y requiere de inscripción previa en los centros socioculturales Santa Petronila o Marconi (presencial o telefónica). El punto de encuentro será la puerta de entrada al edificio (C/ Maudes, 17) a las 15:45.



Taller de música en familia

PORTAL DEL LECTOR / REDACCIÓN

A partir del mes de octubre, los lunes, la Biblioteca María Moliner (C/ Villalonso, 16) ha pro-

gramado un taller de música y movimiento para bebés, con actividades que combinan diferentes cantos, ritmos, recitados, música grabada acompañada con instrumentos de pequeña percusión y música en directo, basados en la música clásica por su riqueza rítmica, melódica y armónica, incluyendo también músicas del mundo, música contemporánea, canciones populares e improvisaciones.

Las personas participantes en este taller no hablan: se relacionan con la voz y el cuerpo a través de la música y el movimiento, dejando un espacio amplio para la interacción y creatividad de los bebés.

Se trata de una actividad destinada a niñas y niños nacidos entre los años 2021 y 2024 (ambos incluidos), acompañados de un adulto. Tendrá lugar los lunes 7, 14, 21 y 28 de octubre, y 4 y 11 de noviembre, en horario de 17:30 a 18:15.

DESCUBRE Y COLECCIONA

HISTORIA DE
VILLAVERDE

UN AMPLIO RECORRIDO
POR LA HISTORIA
COMO NUNCA ANTES
TE HABÍAN CONTADO

POR JULIO HERNÁNDEZ GARCÍA



AQUÍ PUEDES
DESCARGARTE
EL PDF CON TODO
LO PUBLICADO



DISTRITO VILLAVERDE